
 

          ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL      

     CÂMARA DE VEREADORES DE     

                        TEUTÔNIA 

 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 05/2018 

 

 

Senhor Presidente! 

Senhores Vereadores! 

 

 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 

desta Indicação que através da Secretaria Municipal de Obras, Viação e Transportes, 

seja estudada a possibilidade de realizar a pavimentação asfáltica na rua Carlos 

Schwambach Filho, no bairro Teutônia. 

 

a) Justificativa: É um pedido da comunidade, devido ao fluxo de veículos e também 

pela quantidade de poeira que atinge as casas próximas a rua. 

 

b) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 

desta Indicação que através da Secretaria Municipal de Obras, Viação e Transportes, 

seja estudada a possibilidade de realizar o recapeamento asfáltico na rua Alfredo 

Driemeyer, no bairro Teutônia. 

 

b) Justificativa: É uma solicitação dos munícipes que trafegam por essa via e devido 

ao péssimo estado do asfalto, pode ser perigoso para os motoristas. 

 

c) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 

desta Indicação que através da Secretaria Municipal de Obras, Viação e Transportes, 

seja estudada a possibilidade de realizar o recapeamento asfáltico na rua 20 de 

Setembro, no bairro Teutônia. 

 

c) Justificativa: É uma reivindicação dos moradores e demais pessoas que utilizam 

a via.  

 

Sala de Sessões da Câmara, 08 de Março de 2018. 

 

 

 

 

 

 

          André Cristiano Böhmer                        

                    Vereador 



 

          ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL      

     CÂMARA DE VEREADORES DE     
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INDICAÇÃO N° 19/2018 

 

 

Senhor Presidente! 

Senhores Vereadores! 

 

 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 

desta Indicação que através da Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, 

seja estudada a possibilidade de instalação de lixeiras em todos os abrigos de ônibus 

do município de Teutônia. 

 

a) Justificativa: É um pedido da comunidade, principalmente daqueles que utilizam 

do transporte público diariamente. Muitos abrigos ainda não possuem lixeiras, 

fazendo com que as pessoas joguem o lixo no chão e, além de poluir o meio 

ambiente, passa um aspecto de cidade suja.  

 

 

 

Sala de Sessões da Câmara, 17 de maio de 2018. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  André Böhmer 

 Vereador 
 

 


